

Von wegen altes Eisen

Gründungsversammlung der Oldtimerfreunde Miesbach und Umgebung

Miesbach – 90 Oldtimerbegeisterte sind der Einladung zur Gründungsversammlung der Oldtimerfreunde Miesbach und Umgebung am vergangenen Freitag in den Bräuwirtsaal in Miesbach gefolgt. Von Ihnen haben 75 gleich an Ort und Stelle den Mitgliedsantrag ausgefüllt. Die Teilnehmer kamen nicht nur aus Miesbach, sondern viele auch aus umliegenden Orten und angrenzenden Nachbarlandkreisen, ja sogar bis von Riemerling im Landkreis München.

Nach den herzlichen Grußworten der Miesbacher Bürgermeisterin Ingrid Pongratz, die sich scherzhaft gleich selbst das doppelte H-Kennzeichen gab, führten die Mitglieder die erste Vorstandswahl durch. Erster Vorsitzender der Oldtimerfreunde ist Erhard Pohl, seine Stellvertreter sind Erich Sterrer und Reinhard Megele. Herren über alles Finanzielle sind Thomas Ortwein und Paul Martin.

Um Punkt 21 Uhr verkündete der nun im doppelten Sinne „erste“ Vorsitzende Erhard Pohl die Vereinsgründung. Auf dem



Die Oldtimerfreunde bei ihrer Gründungsversammlung: (v.l.) Kassenprüfer Paul Martin, Reinhard Megele, Schriftführerin Vroni Simon, der erste Vorsitzende Erhard Pohl, Kassenwartin Ina Zimmerer, zweiter Vorsitzender Erich Sterrer, Josefine Zimmerer (Web und Foto) und Mitgliederverwalter Franz Zimmerer. Nicht auf dem Bild sind Jugendwart Albert Dembinski und der erste Kassenprüfer Thomas Ortwein.

Foto: GB

Fuß folgte die erste Mitgliederversammlung und Pohl hatte hierzu wahrlich eine Überraschung parat: Als erstes gemeinsames Restaurierungsprojekt bot der erste Vorsitzende den Mitgliedern einen seltenen Hanomag-Traktor R 12 BJ von 1957 zum Einstandspreis von 700 Euro an. Spontan spendeten die Anwesenden kleinere und größere Geldbeträge und so konnte noch am gleichen Abend dieses

schöne Stück gekauft werden. Es bildet zusammen mit einem geschenkten, ebenfalls restaurierungsbedürftigen Anhänger BJ von 1969 das erste Vereinsfahrzeugespann.

Nun brauchen die Akteure eine geeignete Unterstellmöglichkeit und suchen dazu einen Stadt, eine Garage oder eine kleine Halle, um möglichst bald zusammen mit schrauberbegeisterten Jugendlichen mit der Res-

taurierung anfangen könnten. Es steht auch schon ein erster Vereinsauftritt bevor und zwar am 10. Mai beim ersten Schleppertreffen in Gut Wallenburg. Weitere Ausfahrten und Treffen mit Autos und Motorrädern sind geplant.

Weitere Informationen zum brandneuen Verein gibt es im Internet unter www.oldtimerfreunde-miesbach.de.

she